
 

 

 

 

 

 

 

新生徒会発足 旧生徒会執行部のみなさん、ありがとう！新メンバーが受け継ぎます！ 

 １１月３０日、生徒会役員改選の立会演説会と投票が行われ、新三役 

が選出されました。これまでの生徒会の先輩が築いてきた、よき伝統を 

しっかりと受け継ぎ、「よりよい学校」を目指して頑張ってください。 

 新生徒会長  

 「僕は、この学校をメリハリのついた楽しい学校にしていきたいです。 

そのために、今まであったものに加え新しいものも取り込んでいきたいと思っています。そうやって 

どんどんプラスに学校を変えていきたいです。一年間の執行部の経験をふまえて花尾中学校を生徒の

ための、みんな笑い合っている学校を目指しましょう。よろしくお願いします。」（選挙公約より） 

  

 

 あいさつの溢
あふ

れる学校になっています！ 
 「先程、学校の玄関に入ろうとしたら、生徒さんに元気なあいさつをしてもらい、とてもいい気持

ちがしましたよ！」と、来校される方々からいつもお褒めの言葉をいただいています。先日も桃園公

園周辺で花壇のお世話をされている、年長者の方が「校長先生、いつもテニス部の生徒さんやその他

の生徒さんが、立ち止まって私に元気なあいさつをしてくれます。本当に嬉しいです。幸せ者です。

心から感謝しています。」と、感激した想いを話してくださいました。 

 みなさんの「元気な明るいあいさつ」は学校内だけでなく、地域にも拡がり、よき伝統となってい

ます。以前、みなさんにお願いした「あいさつ名人」が、ますます増えていくことを願っています。 

地域の行事（もちつき大会）に参加しました！ 

 １２月の土・日に校区内の各市民センターで「ふれあいもちつき大会」 

が開催されました。このような行事は、地域の人々のつながりを深める 

意義があります。参加した生徒達は、学校の中では得られない経験を通 

して、多くのことを学んだことと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
平成 30年度 花尾中学校通信 第９号 

学校教育目標 『基本的生活習慣の確立のもと共生の精神と探求心に満ちた心身共に健康な生徒の育成』 

１２月２１日 

文責：村上 勝 

保護者の皆様へ 

 日頃より本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。先日までの懇談会 

の際にご協力いただきました「保護者アンケート」の結果につきましては、成果と課題を整理し、来学期 

以降の教育活動に生かしていく所存です。 

また、昨今、各地で保護者や地域の皆様の信用を失墜する不祥事がマスコミ等で報道されております。 

本校でもこのようなことが決して起こらぬよう、研修会を行うとともに職員が互いに切磋琢磨していくた
め自己研鑽に努めております。しかし、まだ不十分な点もあるかと存じます。これからも信頼される学校
を目指し、教職員一同、真摯に取り組んで参りますので、来年もどうぞよろしくお願いいたします。 


